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ATA Nº 5/2019 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 7 DE MARÇO DE 2019  
 
Aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezanove, na sala das sessões dos Paços 
do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Vitor Manuel Reis Amaral, Maria Júlia 
Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge Ferreira, Artur Manuel Borges Duarte e Vitor Manuel 
Soares Oliveira. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 
FALTOU POR MOTIVO JUSTIFICADO: O senhor Vereador Alexandre Valente 
Rosas Caetano, por se encontrar no gozo de férias.  --------------------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião, fazendo um balanço inicial 
do Carnaval de Ovar 2019. Considerou que o balanço é positivo, não só pela adesão das 
pessoas a todas as iniciativas, mas também do ponto de vista económico-financeiro, apesar 
do cancelamento do corso de terça-feira, que impediu a obtenção de resultados record, em 
termos de público e numa perspetiva financeira. -------------------------------------------------------  
Realçou e enalteceu o trabalho e empenho de todas as pessoas envolvidas na organização do 
Carnaval, designadamente, o Serviço de Carnaval, os Voluntários, todas as pessoas e 
entidades que colaboraram na preparação e organização do evento, e em especial, ao senhor 
Vereador Alexandre Rosas, por todo o trabalho de coordenação e liderança desenvolvido. -----  
Considerou, ainda, haver questões a melhorar, sendo que, no próximo ano, serão 
implementadas alterações, com o objetivo de melhorar a qualidade da iniciativa, das quais 
destacou o aumento da oferta de lugares, dada a grande procura registada este ano, muito 
superior à oferta, sendo que os bilhetes para os desfiles esgotaram muitos dias antes da sua 
realização. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, também, que a segunda-feira – Noite Mágica – continua a ser um dia complicado, 
tendo-se registado cerca de 70 000 entradas no recinto, e a ocorrência de situações muito 
desagradáveis, com excesso de álcool e dois casos assinalados de violência. No sentido de 
minimizar estas situações, prevê-se aumentar o controlo de entradas, assim como, o seu 
eventual pagamento. ----------------------------------------------------------------------------------------   
Relativamente à atividade do executivo neste período, realçou a realização de uma reunião 
do Grupo de Educação da CIRA e do Conselho Local de Ação Social.-----------------------------  
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Relativamente às iniciativas mais relevantes, realçou a consignação da obra de “Reabilitação 
do Edifício da Escola Secundária Júlio Dinis”, e a realização de uma reunião com os 
comerciantes e prestadores de serviços com estabelecimentos na Rua Dr. Manuel Arala e na 
Rua Elias Garcia, em Ovar, na qual lhes foi dado conhecimento dos condicionalismos e 
desvios de trânsito previstos, no âmbito da empreitada de beneficiação destes arruamentos, 
que terá início no dia 11 de março. -----------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que esta obra foi estruturada em cinco troço estanques e distintos, que serão 
intervencionados de forma sequencial, sendo que a intervenção em cada um destes troços 
será efetuada num prazo previsto de três meses, com a definição de alternativas viárias para 
cada troço. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, salientou o 132º aniversário do Comando Distrital da PSP e o 38º aniversário do 
Centro Cultural e Recreativo de Maceda. ----------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“Carnaval e ambiente -------------------------------------------------------------------------------------  
De forma a que se melhore cada vez mais a comunicação e a informação aos munícipes mas, 
sobretudo neste caso, a quem nos visita, sugerimos que o corso do carnaval passe a estar 
melhor indicado nas saídas da A29 de Ovar-norte e Ovar-sul, em todas as entradas de Ovar 
da EN109 e nas rotundas de aproximação à cidade e dentro desta. ----------------------------------  
Relevamos de forma positiva a utilização de copos reutilizáveis nos bares temporários 
licenciados para os principais dias do nosso carnaval, uma medida acertada para reduzir a 
pegada ecológica e que deveria ser seguida noutros eventos promovidos pela autarquia, não 
só quanto aos copos, como pratos, talheres, palhinhas, eliminando também as garrafas de 
plástico. Porém, gostariamos de saber qual foi a adesão dos comerciantes a esta medida e do 
público em geral e se ela teve o resultado esperado. ---------------------------------------------------  
Se esta é uma medida acertada, temos ainda um longo caminho a percorrer no que respeita ao 
cumprimento das metas do Plano Estratégico para os Resíduos Urbanos, pós 2020. Por isso, 
sugere-se que o executivo em permanência implemente mais medidas, como a recolha 
seletiva de biorresíduos e a redução do consumo de plástico, especialmente em eventos 
promovidos pela Câmara e nos edifícios camarários, dando desta forma o exemplo para a 
população em geral. Sugere-se também o reforço de ecopontos, o aumento de bebedouros 
nos parques e colocação de bebedouros nas pistas cicláveis e de peões. ----------------------------  
Gostaríamos de saber quais as medidas até agora adotadas e as previstas para se conseguir 
alcançar as metas de gestão de resíduos urbanos previstas para o pós-2020. -----------------------  
 
Bairro do Lamarão ----------------------------------------------------------------------------------------  
Há muito prometidas, há muito anunciadas, as obras de requalificação da pavimentação no 
Bairro do Lamarão, especialmente na Rua Dr. Cunha, continuam por realizar. Faz agora um 
ano que o então vereador das Obras Públicas garantiu aos moradores daquele bairro que 
arrancaria “dentro em breve a empreitada de renovação da rede de abastecimento de água e 
ramais de ligação na via pública, na Rua Dr. Cunha” e que “após a intervenção da AdRA, 
será possível intervencionar toda a zona ao nível da pavimentação e das águas pluviais, 
estando já a ser elaborado o projecto de requalificação”. ----------------------------------------------  
A limpeza esporádica das sarjetas não resolve o problema, até porque a água arrasta as areias 
que entram a montante da rede. ---------------------------------------------------------------------------  
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Este bairro há muito que espera estas obras, que não são apenas na rede de águas pluviais e 
pavimentação, mas também na área da reabilitação urbana, havendo ali prédios em adiantado 
estado de degradação e a ruir, exigindo que o executivo tome medidas.  ---------------------------  
Pergunta-se para quando está prevista a adjudicação desta obra. ------------------------------------  
 
Via estruturante de ligação entre os municípios de Ovar e Oliveira de Azeméis ------------  
O executivo em permanência deu algum passo no sentido de reunir com o executivo da CM 
de Oliveira de Azeméis, de forma a saber o interesse desta na elaboração conjunta de um 
estudo prévio, aproveitando o trabalho já existente, ou não, para que se crie uma via de 
ligação entre os dois municípios? -------------------------------------------------------------------------  
 
Parque de Campismo de Cortegaça --------------------------------------------------------------------  
Apesar da questão do parque de campismo de Cortegaça ser um assunto que diz respeito à 
Junta de Freguesia de Cortegaça, recordo o compromisso assumido na campanha eleitoral 
pelo presidente da Câmara, que se empenharia na resolução deste assunto e a crítica que me 
foi tecida, de forma veemente e repetida, quando defendi, tendo em conta a experiência 
profissional e de vida, que deveria ser tentado um acordo, para evitar uma eventual 
condenação. Nessa altura já estava em causa o pagamento duma eventual indemnização no 
montante de cerca de €370.000,00, em vez do milhão e duzentos mil, inicialmente pedido 
pelo Clube de Campismo e Caravanismo “Os Nortenhos”. Agora, a freguesia de Cortegaça 
está confrontada com o pagamento duma indemnização por benfeitorias no montante de 
€374.365,25 que, a não ser pago, poderá implicar a entrega da gestão do parque ao Clube de 
Campismo. Embora esteja ainda a decorrer o prazo de recurso desta decisão, pergunta-se 
qual foi até agora e qual será no futuro a forma de empenho do Senhor Presidente da Câmara, 
para que Cortegaça não saia prejudicada e se ainda entende que a negociação não era 
desejável a uma decisão judicial, apesar de reconhecermos que o Clube de Campismo não 
terá a razão do seu lado. ------------------------------------------------------------------------------------  
 
Esmoriztur 
Os vereadores do PS gostariam de fazer uma visita às obras do Esmoriztur, para se inteirarem 
do que está a ser feito, se possível acompanhados pelo empreiteiro, o que requerem.” ----------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou que, relativamente ao Carnaval, e do 
ponto de vista logístico, há muito a fazer, de forma a facilitar o acesso das pessoas, quer com 
melhores indicações, quer no que diz respeito às acessibilidades. -----------------------------------   
No que respeita à medida de introduzir os copos reutilizáveis, considerou que a mesma foi 
um sucesso, com a adesão obrigatória dos espaços concessionados pela Câmara Municipal, 
para os quais foram comprados cerca de 60.000 copos, que foram usados quase na sua 
totalidade, estando os mesmos disponíveis para os espaços privados, cuja adesão era 
facultativa, o que, desde logo, teve um efeito na quantidade de copos de plástico espalhados 
nos recintos e na via pública, este ano em quantidade muito mais reduzida. -----------------------  
Considerou que este foi um primeiro passo, com enorme sucesso, e que será agora replicado 
em outros eventos promovidos pela Câmara Municipal e até será proposto e aconselhado em 
outros eventos promovidos pelas coletividades e entidades privadas, com vista a aumentar a 
sensibilidade das pessoas para a temática ambiental e o seu impacto. -------------------------------  
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Ainda relativamente à questão ambiental subjacente a esta medida, realçou que ela se insere 
num plano mais amplo, do qual faz parte, entre outras medidas, uma candidatura, em 
conjunto com outros municípios, com um valor previsto de cerca de 1 milhão de euros, 
destinada à realização de campanhas de divulgação junto das famílias, e a aquisição de 
contentores para seleção dos resíduos, que irá permitir a implementação em Ovar, de algo 
inovador, na concretização do princípio do consumidor / poluidor-pagador, que permitirá 
penalizar quem mais consome e premiar aqueles que têm boa práticas de seleção de resíduos. 
Neste plano insere-se, ainda, o novo contrato de limpeza urbana, que tem prevista a 
implementação de contentores enterrados, e, ao nível dos plásticos, o trabalho importante que 
se tem desenvolvido com a iniciativa “Ovar é Mar”, com atividades de divulgação e 
sensibilização, nomeadamente junto das crianças e jovens, e, por fim, o projeto da construção 
do Ecocentro – estando prevista a sua adjudicação, a breve prazo –, que será um projeto 
estruturante de toda a estratégia ambiental do Município, permitindo reduzir, 
consideravelmente, os resíduos enviados para tratamento, uma vez que se pretende com este 
equipamento alcançar não só a separação dos resíduos, mas principalmente a sua valorização.  
Salientou que a informação sobre a recolha e tratamento dos resíduos consta sempre das 
informações municipais, e, aquando da deliberação relativa às taxas de resíduos sólidos 
urbanos, foi também disponibilizada esta informação. ------------------------------------------------  
No que concerne ao Bairro do Lamarão, referiu que é intenção do executivo proceder à sua 
requalificação, nomeadamente dos seus arruamentos, projeto que está na primeira linha de 
prioridades, que está a ser elaborado, e que será concretizado logo que se concluam os 
projetos de execução, no âmbito do PEDU. -------------------------------------------------------------  
Concordou que a ligação do sul do concelho com o concelho de Oliveira de Azeméis não é a 
melhor e importa estabelecer um diálogo com o respetivo Município, nomeadamente, para 
avaliar as possibilidades de financiamento desta obra, que terá um valor significativo. ----------  
Mais referiu que o sucesso dos municípios envolventes também contribui para o sucesso do 
nosso concelho, sendo que a colaboração e interligação entre os concelhos é fundamental. 
Nesse sentido, tem havido grande colaboração com o Município de Santa Maria da Feira e de 
S. João da Madeira e será, também, importante estabelecer esta colaboração com Oliveira de 
Azeméis. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, e relativamente à questão do Parque de Campismo de Cortegaça, referiu que a 
Câmara Municipal tem acompanhado este dossier com a máxima atenção, tratando-se de um 
equipamento da Junta de Freguesa de Cortegaça, que foi concessionado a uma entidade 
privada, há vários anos, que, em determinado momento, deixou de cumprir as suas 
obrigações, designadamente, o pagamento das rendas, e que efetuou obras sem o devido 
licenciamento e de forma completamente ilegal, face aos instrumentos de planeamento em 
vigor. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Nesse sentido, considerou que a Junta de Freguesia tem razão nas suas pretensões, uma vez 
que o concessionário efetuou as obras de forma ilegal e não pagou as rendas que devia ter 
pago. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva considerou que o Senhor Presidente resumiu muito bem 
esta matéria, tendo expressado a sua surpresa pelo valor atribuído judicialmente às 
construções efetuadas, uma vez que as mesmas foram efetuadas ilegalmente, sem 
licenciamento, e são ilegalizáveis, pelo que o espaço não poderá voltar a ser utilizado por 
concessionário, dado não ter autorização de utilização, nem poderá vir a ter, nomeadamente 
devido às obras ilegais existentes no espaço. ------------------------------------------------------------  
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O senhor Vereador Vitor Amaral salientou que a sua proposta de negociação não advém de 
considerar que a razão está do lado do concessionário, mas apenas do facto de, num processo 
judicial, haver sempre algum risco relativamente ao sentido da decisão, e independentemente 
da razão de cada uma das partes, em determinadas circunstâncias, poder ser positiva a 
obtenção de um acordo.-------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte, relativamente ao Carnaval, considerou que a comunicação 
numa festa desta natureza é de primordial importância, e a exploração daquilo que são as 
forças ou mais valias do Carnaval e as características próprias do Carnaval de Ovar 
pressupõe o máximo de divulgação e de comunicação. A comunicação hoje é paga, mas é um 
investimento produtivo, tratando-se de uma opção lógica que uma parte da verba de 700 mil 
euros investidos no Carnaval seja gasta na promoção e comunicação do evento. -----------------  
Considerou que o Carnaval de Estarreja, entre outros, tem crescido enormemente ao nível de 
comunicação, o que tem como consequência a perda de visibilidade relativa do Carnaval de 
Ovar, considerando que deveria ser reforçada a verba destinada à promoção e comunicação.  -  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que, este ano, foram gastos cerca de 20 mil 
euros em promoção e comunicação, estando prevista uma transmissão de 4 horas na RTP, na 
terça-feira, que não aconteceu porque o cortejo foi cancelado, para além da promoção no 
Jornal de Notícias e no Correio da Manhã. --------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal realçou que a sua perceção é que o Carnaval de 
Ovar, apesar da sua qualidade, tem pouca visibilidade na televisão, relativamente a outros 
carnavais. Salientou que a Câmara Municipal é quem mais investe, tem o maior número de 
participantes e o envolvimento da população em geral é muito maior do que noutros locais do 
país, pelo que merecia um maior destaque na televisão. A verdade é que tem sido 
desenvolvido trabalho neste sentido, sendo que estava prevista a transmissão do desfile de 
terça-feira. No próximo ano será reforçado o empenho no trabalho desenvolvido nesta área. ---  
O senhor Vereador Artur Duarte salientou que foi referido, na última Assembleia Municipal, 
pelo senhor Presidente, que o pelouro da cultura e a Junta de Freguesia de Esmoriz já 
estariam a preparar a programação para o Esmoriztur. Uma vez que, desde há muito, vem a 
insistir na necessidade de discussão da utilização dos equipamentos municipais e dos custos 
fixos inerentes à sua exploração, manifestou o seu desagrado por esta matéria não ser objeto 
de discussão pela Câmara Municipal, nem ter sido informado dos trabalhos que estão a ser 
desenvolvidos, considerando fundamental que a Câmara Municipal tenha uma ideia precisa 
relativamente à utilização dos equipamentos e aos seus custos. --------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal esclareceu que apenas estão a ser desenvolvidos 
contactos entre as pessoas, não havendo, para já, nenhum programa ou plano definido, 
tratando-se de uma abordagem embrionária e inicial. --------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Júlia Oliveira partilhou o testemunho de jovens adultos que se 
deslocaram do Porto, referindo que, tratando-se de uma festa a céu aberto, a consideraram 
uma das melhores festas e das mais seguras em que já participaram, reconhecendo que as 
pessoas de Ovar vivem a festa com alegria e que acolhem quem nos visita. -----------------------  
Salientou que hoje é dia de luto pelas vítimas de violência doméstica, e que faz sentido 
pensar o que podemos fazer relativamente a esta matéria, sendo que, como concelho 
familiarmente responsável, seria importante a dinamização de iniciativas que contribuam 
para o fim deste flagelo. ------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal agradeceu a referência a este dia de luto e 
concordou com as palavras da senhora Vereadora, relativamente a uma matéria de grande 
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importância e que merece toda a nossa atenção. Referiu, ainda, ter tido um feedback muito 
positivo de várias pessoas que nos visitaram durante o Carnaval, que vieram e participaram 
pela primeira vez e que ficaram muito agradadas pela qualidade e profissionalismo da nossa 
organização, tendo expressado o desejo de regressar em próximos anos. ---------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 21 DE FEVEREIRO DE 2019.---------------------------------------------------------------  
 
O senhor vereador Vítor Amaral não participou na votação, por não ter estado presente na 
referida reunião. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 124/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS PARA OS ÓRGÃOS MUNICIPAIS E DAS 
ENTIDADES INTERMUNICIPAIS - ADOÇÃO DE PROCEDIMENTOS E 
DECISÕES A PROFERIR. ------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor vereador Domingos Silva informou que foram publicados novos diplomas setoriais 
relativos ao processo de descentralização. Dado os prazos estabelecidos para que a Câmara 
Municipal se pronuncie, é necessário deliberar nesta reunião a aceitação ou não das 
competências previstas relativamente à proteção e saúde animal e cultura, sendo que, nestas 
duas áreas, a proposta vai no sentido da não aceitação das competências para o ano de 2019, 
devido a algumas questões relativamente às quais não existe ainda informação suficiente, à 
necessidade de regulamentar muitos aspetos relacionados com estas competências, e a falta 
de meios, financeiros e humanos, para assumir, já este ano, as competências previstas. No 
que diz respeito ao domínio da cultura, não se olvida, ainda, que nenhum dos equipamentos 
identificados no diploma se situa no concelho de Ovar. -----------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte expressou a sua dificuldade em aceitar a transferência de 
competências a meio do ano. Estas matérias têm de ser objeto de um estudo, com a avaliação 
dos custos a orçamentar, pelo que não aceita a assunção de responsabilidades e de custos a 
meio do ano. Nesse sentido, concorda com a proposta apresentada.---------------------------------  
Reforçou que estas competências devem ser devidamente avaliadas, com a definição 
concreta das competências a assumir, os respetivos custos, nomeadamente, com pessoal, e as 
verbas que a Câmara Municipal irá receber para os suportar, de forma a que a decisão seja 
tomada de forma devidamente fundamentada. ----------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva referiu que a informação disponibilizada tem sido muito 
escassa, e mesmo esta levanta muitas questões, nomeadamente, em relação aos recursos 
humanos necessários, dando como exemplo, em matéria de educação, o número de 
funcionários das escolas, cuja quantificação foi disponibilizada, mas não tendo sido 
esclarecido se o número de funcionários existentes cumpre os rácios legais, assim como, não 
estão a ser considerados os custos de contexto, designadamente, os custos que a Câmara 
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Municipal irá suportar com o tratamento de informação e com o aumento significativo do 
número de funcionários, entre outros custos. ------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 125/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação nº 24/DAJF/SP, de 

06.03.2019, e proceder nos termos das alíneas a), b) e c) das respetivas conclusões. ---  

 
PROPOSTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A UNIVERSIDADE DO 
PORTO, RELATIVO À 15ª EDIÇÃO DA UNIVERSIDADE JÚNIOR. ----------------------  
 

Deliberação nº 126/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 22/MG/SJ/2019, de 25.02.2019, e o respetivo Protocolo de 

Colaboração. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 
ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO DO 
MUNICÍPIO DE OVAR - INÍCIO DO PROCEDIMENTO E PARTICIPAÇÃO 
PROCEDIMENTAL. -------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 127/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, dar início ao procedimento e proceder nos termos da 

informação nº 25/DAJF/SP, de 06.03.2019. ----------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DO EDIFÍCIO ESMORIZTUR - ESMORIZ 
- TRABALHOS DE SUPRIMENTO DE ERROS E OMISSÕES DO CADERNO DE 
ENCARGOS - RESPONSABILIDADE DO EMPREITEIRO - DECISÃO FINAL. -------  
 

Deliberação nº 128/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, considerar a existência de responsabilidade, em partes 

iguais, do empreiteiro e do dono da obra, pelos encargos associados ao suprimento 

das omissões, no que respeita aos trabalhos identificados como Ocorrência A, e 

considerar a existência de responsabilidades do Município de Ovar, no que se refere 

à Ocorrência B, nos termos e fundamentos constantes da informação nº 

23/DAJF/SP, de 28.02.2019, e proceder nos termos da referida informação. ------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DO EDIFÍCIO ESMORIZTUR - ESMORIZ 
- APROVAÇÃO DA MINUTA DO 2º CONTRATO ADICIONAL. ---------------------------  

 

Deliberação nº 129/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do contrato.-------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO À MUTUALIDADE DE SANTA MARIA DE ESMORIZ - 
EVENTOS A REALIZAR NOS DIAS 8 DE MARÇO E 4 DE ABRIL – COFFEE 
BREAK. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 130/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE HASTA PÚBLICA PARA CONCESSÃO DO 
DIREITO DE OCUPAÇÃO DO QUIOSQUE SITO NA RUA RAÚL BRANDÃO - 
NORTE, NA PRAIA DO FURADOURO. ------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 131/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE HASTA PÚBLICA PARA CONCESSÃO DO 
DIREITO DE OCUPAÇÃO DOS QUIOSQUES AMARELO E VERMELHO, SITOS 
NA AVENIDA INFANTE D. HENRIQUE, EM ESMORIZ. -------------------------------------  
 

Deliberação nº 132/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
19.02.2019 A 28.02.2019 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 133/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 15.02.2019 A 27.02.2019. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 134/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 27 DE FEVEREIRO 
DE 2019 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 135/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
3ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA E GRANDES OPÇÕES DO 
PLANO PARA O ANO DE 2019 - TOMAR CONHECIMENTO. ------------------------------  
 

Deliberação nº 136/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
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PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIO EM CONTEXTO DE TRABALHO 
NO ÂMBITO DO CURSO DE TÉCNICO SUPERIOR PROFISSIONAL EM GESTÃO 
APLICADA AO DESENVOLVIMENTO DE PRODUTOS TURÍSTICOS DA 
UNIVERSIDADE DE AVEIRO - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 22.02.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 137/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 22.02.2019. ------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIO EM CONTEXTO DE TRABALHO 
NO ÂMBITO DO CURSO DE TÉCNICO DE TURISMO AMBIENTAL E RURAL DA 
ESCOLA SECUNDÁRIA DE ESMORIZ. -----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 138/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo Protocolo de 

Cooperação. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO A ALUNOS QUE 
FREQUENTAM O ENSINO SUPERIOR, NO ANO LETIVO 2018/2019 - 
RESULTADOS PROVISÓRIOS RELATIVAMENTE ÀS 82 CANDIDATURAS 
APRESENTADAS. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 
A senhora Vereadora Ana Cunha referiu que esta é uma das medidas previstas no RASMO, 
onde está previsto que a Câmara Municipal pode decidir quantas bolsas atribui em cada ano, 
num mínimo de 10. Mais referiu que o orçamento previsto permite a atribuição de 40 bolsas, 
mais duas majoradas. Estando os candidatos escalonados pelos seus rendimentos, e uma vez 
que nenhuma das candidaturas diz respeito a pessoas com deficiências, propõe-se que sejam 
atribuídas 42 bolsas. -----------------------------------------------------------------------------------------  
Salientou que o objetivo destas bolsas é complementar os rendimentos dos estudantes, dado o 
seu valor relativamente reduzido e, de todo, insuficiente para que um aluno possa suportar 
todos os seus custos, mas é um complemento importante para todos os beneficiários. -----------  
 

Deliberação nº 139/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 82, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 06.03.2019. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO, AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A ROSA MARIA DE JESUS COSTA, 
PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO E ALIMENTAÇÃO. -----------------------------  
 

Deliberação nº 140/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 80, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 01.03.2019. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS 
AO ALUNO TIAGO VIEIRA BARROQUEIRO. --------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 141/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 79, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 27.02.2019. -------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE APOIO AO "THE CAMARINHA PROJET". --------------------------------  
 

Deliberação nº 142/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------  
 
EMPREITADA DE REPAVIMENTAÇÃO DE VÁRIAS RUAS EM MACEDA - 
REVISÃO DE PREÇOS DEFINITIVA. --------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 143/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a revisão de preços definitiva.---------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 144/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro. --------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11:23 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente, pelos demais membros do órgão executivo que o 
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pretendam fazer, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------------------------  
 

_____________________________ 
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